
 

 

Comunicado: 23/2022 

Fecha: 16 de junio de 2022 

CONAMEX reconoce la Dra. Ma. de la Luz Domínguez por su labor 
frente a la CDHEZ 

La Dra. Ma. de la Luz Domínguez Campos, Presidenta de la Comisión de Derechos 
Humanos del Estado de Zacatecas (CDHEZ) recibió un reconocimiento de la 
Coordinadora Nacional de Abogados de México, A. C. (CONAMEX), por su labor durante 
estos seis años frente al organismo defensor de los derechos humanos.  

En el marco del Programa Nacional de Certificación para abogados y la Firma de Convenio 
entre el Centro Evaluador RAVE S.A. de C.V. y La Coordinadora Nacional de Abogados 
de México, A.C., el Lic. José Pablo Mercado Solís, Presidente de la CONAMEX destacó 
la labor de la Ombudperson zacatecana en favor de los derechos de las y los zacatecanos. 

Mercado Solís, expuso que su labor se destacó por la defensa de los derechos de las 
personas en situación de vulnerabilidad, en el que se atendieron grupos prioritarios como 
niñas, niños y adolescentes, mujeres, adultos mayores, migrantes y personas en situación 
de calle, entre otros. 

Además, destacó su trabajo con las revisiones de Supervisión Penitenciaria, en la que 
vigiló arduamente que se cumpliera con la defensa de los derechos de las personas 
privadas de su libertad, y garantizar los derechos de las personas que buscan una defensa 
digna y apegada a derecho.  

En su intervención la Dra. Ma. de la Luz Domínguez Campos, agradeció el reconocimiento 
otorgado por su labor como defensora de los derechos de las y los zacatecanos, durante 
estos seis años, fortaleciendo la institución en la protección, defensa, promoción, estudio 
y divulgación de los derechos humanos.  

Domínguez Campos indicó que la firma de este convenio fortalece las certificaciones que 
tienen, y que han logrado gracias a los años ejercidos durante su trabajo en la abogacía, 
que han dedicado desde lo penal, lo civil, mercantil, y porque gracias a su esfuerzo y 
trabajo han logrado defender y proteger los derechos de quienes han acudido a los 
abogados buscado sus servicios profesionales. 

Los exhortó a los abogados presentes a seguirse capacitando y profesionalizándose, 
porque sin lugar a dudas, si en Zacatecas se cuenta con jurista que tengan las habilidades 
y competencias necesarias, ello va a contribuir en tener un mejor Zacatecas, y a lograr un 
aspecto que todos anhelamos, que es la pacificación del país.  

 

 


